

Deutsche Nachrichten.

Provinz Brandenburg.

Der auf dem Schlesischen Bahnhof in Berlin beschäftigte Postkassierer Geming wurde beim Lebensretten der Geleite von einer Kugelkugel verletzt...

Provinz Posen.

In dem zum Schubin Kreis gehörigen Dorfe H. Surochewitz ist der Einwohnere Jakob Szumanski von seinem eigenen Sohne, mit welchem er in der Trennung im Streit getreten war...

Provinz Ostpreußen.

Das Schurkengericht in Insterburg verurtheilte den Hausbesitzer Georg Meckermann aus Schirmitz wegen Mordmordes zu 15 Jahren Gefängnis...

Provinz Westpreußen.

In Wollstein ist der Wirtschaftsinpector Reubauer, der im Fieberfalle dem Schurkengericht wegen einer Ungehörigkeit einen Schlag verjagt hatte, worden ermordet worden...

Provinz Pommern.

Professor August Gsmann, früher Lehrer der Mathematik an der Friedrich-Wilhelmschule in Stettin, ist in Stettin am 12. d. M. gestorben...

Provinz Schleswig-Holstein.

Der im Jahre 1856 im Kreise Steinburg geborene Müller Claus Stühr, der ohne seiner Miltärdienst zu genügen, vor fünfzehn Jahren nach Nordamerika auswanderte, dort seit zehn Jahren der nordamerikanischen Armee angehört...

Provinz Schlesien.

In Rabelsdorf wurde die Tischlerfrau Beate Wilder in ihrer Wohnung mit eingeschlagenem Schädel ermordet aufgefunden...

Schiffseignersohn Heint. Engel, in Haft genommen. Das Fest der diamantenen Hochzeit feierten die Eheleute Briefträger Pabst in Alt-Bern; das der goldenen Hochzeit die Ehepaare Fleischer Wofe in Frankfurt, Freyer v. Witt...

Provinz Sachsen.

Der Verwalter des Ritterguts Biedewitz hatte das Unglück, die auf dem Felde beschäftigte Ehefrau des Handarbeiters Adolf Heine aus Kleinlarfendorf mit der Jagdmühle in's Oberbein zu schießen...

Provinz Sachsen.

Der Landwirth Schenk in Bippachsdorf wurde durch Betrug und Unterschlagung zu 18 Monaten Gefängnis verurtheilt worden...

Provinz Sachsen.

Der Windmühlensbesitzer Fischer, der vor 14 Jahren mit Hinterlassung namhafter Schulden von Bützschow nach...

Provinz Hannover.

Auf seinem Familiengut Walle der Klosterhammerdirt a. D. Friedrich Hermann Albert v. Wangenheim, zu 150 M. Strafe verurtheilt...

Provinz Westfalen.

Eine bisher unbekante Höhle mit Tropfsteinbildern wurde jüngst in der Baierische Alpen entdeckt...

Provinz Westfalen.

Aus Anlaß der Feier seines hundertjährigen Bestehens spendete das Bankhaus Sal. Oppenheim & Co. in Köln 50,000 M. zur Errichtung einer Kranken- und Waisenanstalt seiner Anstalten...

Königreich Sachsen.

Der Verwalter des Ritterguts Biedewitz hatte das Unglück, die auf dem Felde beschäftigte Ehefrau des Handarbeiters Adolf Heine aus Kleinlarfendorf mit der Jagdmühle in's Oberbein zu schießen...

Thüringische Staaten.

Der Landwirth Schenk in Bippachsdorf wurde durch Betrug und Unterschlagung zu 18 Monaten Gefängnis verurtheilt worden...

Königreich Bayern.

In Salzburg wurde die neue Kinderbewahranstalt eröffnet. In einem Saale bei St. Michaelis wurde kirchlich feierlich der Tod des Königs von Preußen...

Königreich Württemberg.

Auf Anordnung des Gerichts ist die strafrechtliche Untersuchung wegen des bekannten Eisenbahnunfalls bei Balingen...

Provinz Anhalt.

Während zwei Tagen vermissten die Nachbarn der allein lebenden Stellmacherin Schödel in Angelen und als man schließlich dessen Hirt erblickte, fand man ihn mit blutigem Kopf als Leiche im Bett liegen...

Wollgeschäfter Engros in Stuttgart 5000 Mark auf eine Bank zu verbriefen. Statt das zu thun, verbriefte er mit dem Geld. Er wird nicht verurtheilt...

Provinz Baden.

In Neudorf wurde der Landwirth Heinrich Drees, der an die Bruchhader Magazins-Rendantur Heu und Stroh geliefert hatte, in Haft genommen...

Aus der Rheinpfalz.

Die Stadt Kaiserslautern wird demnächst um eine Marktwirtschaft reich sein. Der Schulverwalter Faust läßt auf seine Kosten auf dem Lammberg eine Sternwarte erbauen...

Elb-Lothringen.

Die Eheleute Huber in Colmar verließen ihre Tage das Haus, um ihrer Arbeit nachzugehen, und iperten ihre vier Kinder im Alter von sechs Monaten bis zu 5 1/2 Jahren in die Wölfsbäue ein...

Provinz Anhalt.

Während zwei Tagen vermissten die Nachbarn der allein lebenden Stellmacherin Schödel in Angelen und als man schließlich dessen Hirt erblickte, fand man ihn mit blutigem Kopf als Leiche im Bett liegen...

wider die Sittlichkeit der Mollereiangestellte August Seebach aus Gaudersheim zu fünf Jahren Gefängnis und der Steinleber Chr. Hüterrauch aus Seehausen zu zwei Jahren Gefängnis...

Provinz Baden.

Dieser Tage prallte im Bahnhof von Baden ein von Berlin kommender Expresszug mit einem eben ausfahrenden Güterzug und mehrere Wagen in beiden Zügen entgleisten...

Freie Städte.

Der nach Unterlesingh von rund 10,000 M. Gemeindegeld flüchtig gewordene Kassierherr J. A. Lorenzen in Oestrich hat sich dem Gerichte gestellt...

Schweden.

In West Vaden steht einem verhältnismäßig sehr großen natürlichen Bevölkerungszuwachs eine ziemlich beträchtliche Auswanderung gegenüber...

Provinz Anhalt.

Der durch seine große Reichthümer bekannte Lohbar Freiherr v. Haber in Stein bei Nürnberg hat schon seit mehreren Jahren auf seinen Besitzungen in Bayern Saat- und Pflanzschulen für die rote Eber angelegt...

Provinz Anhalt.

Während zwei Tagen vermissten die Nachbarn der allein lebenden Stellmacherin Schödel in Angelen und als man schließlich dessen Hirt erblickte, fand man ihn mit blutigem Kopf als Leiche im Bett liegen...

Die Ueberschwemmung in Oberitalien und Südtirol scheint ihr Ende erreicht zu haben, aber außerordentliche Schäden angerichtet...

Die Paganini-Geige.

Vor Kurzem lief die Nachricht durch die Zeitungen, daß ein bekannter Violinvirtuose den vergeblichen Versuch gemacht habe, die Violine Paganini's, welche in dessen Vaterstadt Genua aufbewahrt wird, zu kaufen...

Die Bierbrauerkunst.

Das älteste Buch, welches von der Bierbrauerkunst handelt, ist im Jahre 1573 in Genua erschienen und hat den Titel: „Finn's Biber von der Gattlichen und Solen Waßer der philosophischen hochschönen und wunderbaren Kunst Bier zu brauen durch Herrn Henricum Krauffium, hembor'sche Doctorum.“...

Die Bierbrauerkunst.

Der durch seine große Reichthümer bekannte Lohbar Freiherr v. Haber in Stein bei Nürnberg hat schon seit mehreren Jahren auf seinen Besitzungen in Bayern Saat- und Pflanzschulen für die rote Eber angelegt, um dieses bekanntlich feinste und theuerste Holz, welches vorzugsweise zur Herstellung von Bleistiften verwendet wird, anzupflanzen...

Die Ueberschwemmung in Oberitalien und Südtirol scheint ihr Ende erreicht zu haben, aber außerordentliche Schäden angerichtet...

Die Paganini-Geige.

Vor Kurzem lief die Nachricht durch die Zeitungen, daß ein bekannter Violinvirtuose den vergeblichen Versuch gemacht habe, die Violine Paganini's, welche in dessen Vaterstadt Genua aufbewahrt wird, zu kaufen...

Die Bierbrauerkunst.

Das älteste Buch, welches von der Bierbrauerkunst handelt, ist im Jahre 1573 in Genua erschienen und hat den Titel: „Finn's Biber von der Gattlichen und Solen Waßer der philosophischen hochschönen und wunderbaren Kunst Bier zu brauen durch Herrn Henricum Krauffium, hembor'sche Doctorum.“...

Die Bierbrauerkunst.

Der durch seine große Reichthümer bekannte Lohbar Freiherr v. Haber in Stein bei Nürnberg hat schon seit mehreren Jahren auf seinen Besitzungen in Bayern Saat- und Pflanzschulen für die rote Eber angelegt, um dieses bekanntlich feinste und theuerste Holz, welches vorzugsweise zur Herstellung von Bleistiften verwendet wird, anzupflanzen...